

## NORMATIVA

The Padel Cup, es un circuito de pádel amateur donde no es necesario tener la licencia federativa para poder jugar. Consta de 8 pruebas y 1 Máster Final, repartidos por España.

Los jugadores profesionales que participen en pruebas y/o previas de los siguientes circuitos profesionales, no podrán participar en el torneo: PREMIER PADEL / FIP.

Los límites de edad establecidos son los siguientes: +16 para niveles SILVER y BRONZE. +18 para categoría GOLD.

## CATEGORIAS

Las categorías oficiales del circuito son las siguientes:

- MASCULINA Y FEMENINA

Estas categorías se dividen en diferentes niveles:

- GOLD (la pareja ganadora se clasifica para el Master Final)
- SILVER
- BRONZE

## INSCRIPCIONES

Las inscripciones se realizan a través de la página web oficial del torneo <https://thepadelcup.com> o a través de la plataforma que utilice cada club para la organización de la prueba. El periodo de inscripción se cerrará días antes del inicio del torneo para realizar los cuadros del torneo. Los participantes recibirán un mail con los cuadros de juego.

El pago de la prueba se determinará por cada club durante el proceso de inscripción.

Un mismo jugador/a **NO podrá disputar dos niveles en una misma prueba**. Solo podrá apuntarse a uno de los niveles (Gold, Silver, Bronze).

La organización se reserva el derecho a descalificar a una pareja si el nivel no corresponde a la categoría / nivel indicado en las inscripciones. En ningún caso la organización tendrá en cuenta el nivel de Playtomic ni otra app parecida, para poder descalificar a una pareja (ya que Playtomic no es una app oficial del torneo). **Si la pareja ha jugado mínimo 1 partido y se le ha dado el welcome pack, no tendrá derecho a recibir el importe de la inscripción.**

No está permitido cambiar de pareja durante el transcurso del torneo. Cualquier pareja que cambie uno de sus integrantes, podrá jugar el partido correspondiente pero será descalificada del torneo (W.O).

## PREFERENCIAS HORARIAS

Las peticiones de los horarios de juego de cada participante se tendrán en cuenta a la hora de hacer el orden de juego, siempre y cuando sea posible.

La organización del torneo no puede asegurar al 100% respetar las franjas horarias seleccionadas, dependerá del número de inscritos y del transcurso de fases de cada categoría. **En caso de incompatibilidad horaria, prevalecerá el horario establecido y se tendrá en cuenta la disponibilidad horaria de la pareja rival.**

En caso de no poder disputar el partido por **incompatibilidad horaria**, (siempre y cuando se haya disputado 1 partido y se haya recogido el Welcome Pack) **no se reembolsará el importe de la inscripción**

## HORARIOS DE JUEGO

Los horarios de juego se especificarán detalladamente en el proceso de inscripción. El torneo tiene una duración de 4 días (de jueves a domingo) disputando los partidos de jueves y viernes en horario de tarde/noche, sábado durante todo el día y domingo finales por la mañana.

Los horarios pueden variar en función del número total de inscritos para garantizar el buen transcurso de los cuadros.

## PUNTUACIÓN DE LOS PARTIDOS

Los partidos se disputarán a 2 SETS y en caso de empate a un set iguales se hará un SUPER TIE BREAK a 10 puntos, donde siempre se tendrá que ganar por dos puntos de ventaja.

Todos los juegos se disputarán con PUNTO DE ORO.

Si una pareja gana el primer partido por W.O y después pierde el segundo, la organización intentará en la medida de lo posible incluirla en consolación (siempre y cuando sea posible y no retrase el cuadro de la categoría).

## CLASIFICACIÓN MASTER FINAL

Los ganadores de cada ciudad en Categoría Masculina GOLD y Femenina GOLD, se clasificarán para el MASTER FINAL en OLIVA NOVA BEACH & GOLF RESORT \*\*\*\*\* en FEBRERO DE 2026 (Fecha por determinar) con Alojamiento y Dietas incluidos.

Para cualquier duda no dude en ponerse en contacto con nosotros a [info@one16sports.com](mailto:info@one16sports.com).